



Commission BLACKBALL

Rapport

<u>Date de rédaction</u>	<u>Date de présentation</u>
<u>Rédacteur</u> Viviane Rouchon	<u>Instance (cd, ag ...)</u>
<u>Nom du fichier</u>	<u>Lieu</u>

<u>Composition de la commission</u> <ul style="list-style-type: none">• Sophie Cloud• Mickaël Frey• Florent Malmonté• Sylvain Perrier• Mathieu Abdallah• Christophe Bosco• Arnaud Guidez• Viviane Rouchon Salarié : Nicolas Henric	<u>Destinataires</u>
---	----------------------

A. COMPOSITION DE LA COMMISSION

De façon à renforcer la commission nationale blackball, nous avons fait un appel à candidatures. Dans un premier temps, 2 personnes ont été retenues et validées, Sylvain PERRIER, déjà membre du comité directeur et Mathieu ABDALLAH, joueur d'Occitanie. Florent Malmonté nous a rejoint un peu plus tôt dans la saison.

Nous souhaitons encore intégrer 2 personnes (en cours de recrutement).

Table de marque circuit national :

- Sophie Cloud – Directrice de jeu
- Mickaël Frey
- Florent Malmonté

Arbitrage :

- Christophe Bosco – Juge arbitre
- Arnaud Guidez

Logiciel-informatique :

- Sylvain Perrier

Consultant

- Mathieu Abdallah

B. CIRCUIT NATIONAL 2022-2023

Cette saison, le circuit national comporte 7 tournois nationaux, 1 coupe de France et le championnat de France.

- TN1 : Joué les Tours – début novembre
- TN2 : Hazebrouck – mi-décembre
- TN3 : Blois – début janvier
- TN4 : Saint-Fulgent – mi-février
- TN5 : Les Herbiers – mi-mars
- TN6 : Villeneuve sur Lot – fin avril
- TN7 : Agen – mi-mai
- Coupe de France : Agen – mi-mai
- Championnat de France : Montaigu – fin juin

Arbitrage

Depuis le début de la saison 2 arbitres fédéraux sont défrayés par la FFB et les ligues mettent à disposition 3 à 4 arbitres de ligue. Le système fonctionne plutôt bien et les ligues qui n'ont pas ou peu d'arbitres prennent en charge les arbitres fédéraux convoqués par Christophe Bosco.

Table de marque

L'arrivée de Florent Malmonté soulage le temps de présence de chacun à la table de marque.

Les compétitions

Depuis la réforme du circuit national et grâce à une table de marque efficace, la nouvelle organisation permet de clôturer les matchs du samedi aux alentours de 22/23h (au lieu de 4h du matin).

Une modification importante dans la gestion des équipes : suite au covid et afin de prévenir les éventuelles annulations, le championnat s'est déroulé en tournoi toute la saison 2021-2022.

Nous avons rencontré quelques difficultés et nous sommes revenus à une formule championnat.

- Pour les DN1 et DN2, matchs aller puis des play-off et play-down pour les matchs retour (2 journées de championnat par tournoi).
- Pour les DN3 qui sont 24 équipes tout le championnat en matchs aller (2 ou 3 journées de championnat en fonction du lieu du tournoi).

Nous avons, en individuel, réintégré la catégorie vétéran mais à +50 ans au lieu de 40.

Le logiciel

Nous utilisons 2 logiciels cette saison :

- Logiciel B.A.P. pour les individuels mais qui arrive en fin de vie
- Logiciel LeagueAppLive pour les équipes. Ce logiciel a été utilisé aux championnats du monde et donne globalement satisfaction.

Un projet avec Cuescore est en cours via la commission SI pour la saison prochaine.

La diffusion T.V.

La diffusion des finales master's, féminines et handi-billard sur Sport en France via L.S.E.I. nous permet de continuer à capter le partenariat de 10 000€ des Biscuits de Mel.

Le CNOSF et l'ANS nous suivent en subvention ce qui permet de diminuer les coûts de production audiovisuelle.

C. CIRCUIT REGIONAL

Cette saison, 336 équipes ont rejoint le circuit régional.

La division nationale 3 étant réservée au circuit national, les régions ne peuvent plus utiliser ce nom. Les divisions régionales sont donc DR1, DR2, DR3

D. COMPETITION GOLDEN BLACKBALL LEAGUE

Nous travaillons sur la mise en place d'un championnat local exclusivement par équipe qui sera mis en place pour la saison prochaine. Le règlement sportif a été rédigé par Christophe Lambert et Christophe Poulard et Sylvain Perrier assure le suivi avec un site dédié.

Je remercie vivement Nicolas Henric de toute l'aide qu'il nous apporte au quotidien dans l'évolution et le développement du blackball.

Viviane Rouchon
Présidente C.N.B.